Helfende Hand bei Hürden

Joy Pringsheim übt mit ABC-Schützen während der Ferien Helfende Hand bei Hürden

Erlangen (cbe) - Wie auch in den letzten drei Jahren hält Lehrerin Joy Pringsheim eine Woche lang Unterricht in den Ferien: Die «Sommerschule» findet in diesem Jahr allerdings nicht wie bisher in der Eichendorffschule statt, sondern in der Mönauschule in Büchenbach - und zwar zum ersten Mal mit Erstklässlern.

Die Kinder sind begeistert bei der Sache. Im morgendlichen Stuhlkreis begrüßen sie sich und geben Auskunft über ihre momentane Laune. Auch die Lehrerin macht mit: «Guten Morgen, mir geht es heute gut. Eigentlich habe ich Urlaub, denn es sind Ferien. Mit Euch habe ich jetzt Unterricht, aber das ist für mich wie Urlaub, denn es macht mir Spaß.»

Gemeinsam lesen

Spielen und dabei Üben stehen auf dem Programm. Mit zwei Würfeln wird gewürfelt, die Augen müssen die Kinder richtig addieren. Später lesen sie gemeinsam Lektüre, eine Geschichte aus den «Lesedetektiven».

Zwölf Kinder nehmen an diesem besonderen Angebot teil. Durchwegs sind es ABC-Schützen, die sprachlichen Förderbedarf haben. Zur Unterstützung konnte Joy Pringsheim, die wegen der Deutschlernklasse von der Eichendorff- an die Mönauschule gewechselt hat, ihre Schwester Tatjana gewinnen, die zusätzlich eine Erzieherinnen-Ausbildung vorweisen kann.

Sponsoren machen mit

Die eine Woche Sommerschule kostet die Eltern nichts. Sponsoren engagieren sich und decken die Unkosten, aber nicht nur das: Neben den Geldern für Mittagessen, Ausflüge und Materialien wollen die Gönner - das sind die Rotarier, der Round Table und die Bürgerstiftung - auch aktiv an der Sommerschule teilhaben.

Sie waren mit den Kindern im Walderlebniszentrum, fuhren mit ihnen ins Playmobil-Land und nahmen auch an anderen Aktivitäten teil wie, zum Beispiel einem Projekt des Tennenloher Künstlers Dieter Erhardt.

Erlanger Nachrichten vom 26.8.2008